



## Aumento de regulaciones eleva demanda por asesoría especializada

Durante un encuentro empresarial organizado por Auren Auditores Consultores en Punta Arenas, se abordaron los crecientes desafíos que enfrentan las empresas ante un escenario normativo cada vez más exigente. "Pasamos de 3 a casi 240 delitos económicos", advirtió Mario Cayupán, socio principal de Auren, al subrayar la urgencia de contar con asesoría especializada. Cristóbal de la Maza, experto ambiental, destacó que el 25% de las inversiones del país están proyectadas en Magallanes, lo que exige un cumplimiento "impecable" en sostenibilidad y gestión ambiental. Nicolás Yáñez, abogado, alertó que las empresas deben implementar modelos de prevención para evitar responsabilidades penales. Finalmente, Christian García subrayó la necesidad de asesoría para acceder eficazmente a las leyes de incentivo tributario vigentes en la región.